



Das Schweizerische Rote Kreuz Kanton Zürich trauert um

Annemarie Huber-Hotz

1948 – 2019

die am 1. August 2019 unerwartet verstorben ist.

Annemarie Huber-Hotz war bis Ende Juni 2019 Präsidentin des Schweizerischen Roten Kreuzes. Sie setzte sich unermüdlich für die Anliegen bedürftiger und verletzlicher Menschen ein und hat dem Schweizerischen Roten Kreuz mit seinen Kantonalverbänden ein glaubwürdiges und verlässliches Gesicht gegeben. Die Anerkennung und Stärkung der Freiwilligenarbeit und die Förderung der Jugend lagen ihr besonders am Herzen. Das Schweizerische Rote Kreuz Kanton Zürich behält Annemarie Huber-Hotz als eine grosse Persönlichkeit in dankbarer Erinnerung. Ihr Zeugnis ist unser Auftrag.

Ihrem Gatten und ihrer Familie sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Für das Schweizerische Rote Kreuz Kanton Zürich

Barbara Schmid-Federer
Präsidentin

Silvia Wigger Bosshardt
Vorsitzende der Geschäftsleitung